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L’INTERVIEW COMPLÈTE À RETROUVER SUR NOTRE SITE 



1-présente toi 

2-Le basket idéal pour toi , une équipe , un entraineur modèle ? 

3-Présente nous ta méthode d’entrainement , quel type d’entraineur est tu ? 

Je m’appelle Najma Gamaz. J’ai 23 ans. Je suis arrivée au club au mois de
septembre de cette cette saison. J’ai été formé à Vaulx-en-Velin, mon club
de cœur. J’ai entraîné des U7 à Neuville sur Saône, des U13 et 15 M  à
Villefranche sur Saône, et dès  U15 F à tregueux . Cette année, j’entraîne les
U17M et les U20M. je coache les U20M1 et les U17M2.

J Je n’ai pas de méthode, ou alors, celle de me remettre tout  en question.
J’apprends de mes matchs, de mes entraînements. J’adapte constamment mes
entraînements aux capacités de mes joueurs. Je parle et j’échange
beaucoup avec des collègues pour avoir de nouvelles idées de travail.

Jeu rapide, défense tout terrain. Mes deux modèles d’entraîneurs sont des
entraîneurs jeunes : Robert Perez et Toufic Gamaz.



4- comment motive tu tes joueurs avant les matchs 

5-Ton meilleur souvenir en tant que coach ? 

p Par le dialogue, des échanges avec mes joueurs durant la dernière
séance d’entraînement et avant la rencontre pour connaître leur état
d’esprit du moment.

  Mes moments de fin de saison autour de repas ou d’animations avec les
parents de mes joueurs ou joueuses.

6- ET LE PIRE? 
Le quart de finale de championnat U15 M. Mes gamins sont passés totalement
à côté de l’événement, et moi qui n’arrive pas à les remettre dedans
pendant la rencontre.



8- tes objectifs pour la saison ?

9- un petit mot pour les supporters , une devise

 Pour les U17m2, je veux maintenir le niveau en D1 en travaillant le jeu
collectif. Pour les U20M1, je souhaite aller chercher le haut de tableau en
Région et aller si possible accrocher la qualification aux phases finales.

Je ne vous connais pas encore, mais je vous aime déjà ♥

Concernant les U17, c’est un groupe intéressant qui a encore besoin de
travailler mais qui a beaucoup de potentiel. Les U20 sont un groupe
sympathique qui a vraiment « pris ». Il y a une bonne cohésion de groupe avec
un potentiel intéressant.

7- Tes impressions sur le groupe


